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buildingSMART International, 임시 CEO 임명

buildingSMART International Announces Interim CEO Appointment

런던, 2025년 2월 25일 – buildingSMART International(bSI) 이사회는 
Jaan Saar를 임시 최고경영자(CEO)로 임명하였다. Jaan은 리더십 팀을 
지원하여 자원 최적화, 프로세스 조정, 효율성 향상을 도모하는 동시에 탄탄한 
2025년 사업 계획 수립을 주도할 것으로 기대하고 있다.

건설 업계에서 17년 이상의 경력을 쌓고 디지털 혁신과 개방형 표준에 집중해 
온 Jaan은 buildingSMART International CEO에 풍부한 전문 지식을 
제공할 것이다. 2020년 6월부터 bSI 이사회 임원이자 EU BIM 태스크 그룹 
의장으로서, 그는 정부, 업계 이해관계자, 그리고 기술 제공업체들과 긴밀히 
협력하여 유럽 전역의 개방형 표준 도입을 추진해 왔다. 복잡한 조직 변화를 
관리하는 그의 능력과 에스토니아 국가 차원의 건설 프로세스 디지털화 경험은 
이러한 전환기에 bSI를 이끌 적임자로 자리매김했다.

규정 준수 및 연속성 보장을 위한 이사회 조정

Jaan이 임시 CEO로 임명됨에 따라 이사회에서 일시적으로 사임해야 하며, 
이로 인해 이사회 구성원 수는 6명으로 줄어들어 bSI 정관에서 요구하는 최소 
7명보다 적어진다. 이사회는 규정 준수를 위해 지명위원회 위원장인 Birgitta-
Schock를 2025년 6월 17일 차기 국제이사회 회의까지 이사로 임명했다.

또한, Jaan은 이전에 재무, 부회장, 보상위원회 위원을 역임했다. Eduard 
Dischke는 다음 선거 주기까지 이러한 책임을 맡기로 했다. 차기 선거 주기에 
지명위원회가 국제이사회의 승인을 위해 새로운 임명 명단을 제안할 예정이다.

이사회는 리더십 강화의 필요성을 인식하고, 향후 이사회 선거를 위한 후보자 
풀을 확대하기 위해 지명위원회와 협력하고 있다. 이러한 노력의 일환으로, 모든 
bSI 회원 기관의 대표를 포함하도록 자격 기준이 확대될 것이다.

정식 CEO 채용

임시 CEO로서 Jaan의 임무는 기술 조직으로서 bSI의 역할을 강화하기 
위해 필요한 변화를 감독하는 동시에 핵심 우선순위 실행을 위한 리더십 팀을 
지원하는 것이다. 이와 동시에 이사회는 정식 CEO 채용을 위한 업데이트된 
직무 명세서를 개발하고 발표할 예정이다. 주요 전환 목표가 달성되면 이사회는 
지명위원회와 협력하여 해당 직책에 적합한 내부 및 외부 후보자를 평가할 
것이다.

리더십 및 조직 역량 강화

bSI는 강력하고 헌신적인 리더십 팀을 보유하고 있어 매우 다행이다. Jaan의 
리더십 아래, 조직을 계속해서 발전시켜 나갈 것이다.

• Aidan Mercer – 마케팅, 사업 개발 및 챕터 연락 담당

• Leon Van Berlo – 기술 전략 담당

• Celine Bent – 규정 준수(PCert 포함) 및 지속 가능성 담당

• Richard Kelly – 운영 담당

증가하는 회원 수에 대한 서비스 수요 증가, 37개 챕터에 걸친 글로벌 영향력 
확대, 그리고 업계의 개방형 표준 채택 지원 등을 인지하고, 이사회는 자원 
제약 문제 해결에 전념하고 있다. 조직 역량 강화를 위해 이사회는 회원비 기반 
비즈니스 모델을 벗어나 발전해야 할 필요성을 인지하고 있다. 2026년의 과제는 
회원과 업계 사용자에게 가치를 제공하는 동시에 추가 수익원을 창출하는 지속 
가능하고 확장 가능하며 복원력 있는 비즈니스 프레임워크를 구축하는 것이다.

앞으로의 전망

투명성과 소통 강화를 위해 Jaan은 향후 업데이트에서 자신의 권한, 전략적 
우선순위, 그리고 계획된 조직 개편에 대한 추가적인 정보를 제공할 예정이다. 
이사회는 이러한 리더십 조정을 통해 bSI가 업계에 상호 운용 가능한 솔루션을 
제공하는 데 있어 지속적인 성공을 거둘 수 있을 것으로 확신한다.

이사회는 bSI가 다음 단계의 성장으로 나아가는 과정에서 bSI 커뮤니티의 
지속적인 지원과 참여에 감사의 뜻을 전했다.




